



Medienmitteilung der SP Thun

Thun, 5. Juli 2018 / Sperrfrist: 16.30 Uhr

DIE SP THUN HANDELT UND BELEBT DIE UNTERSTADT: EIN TÖGGELIKASTEN FÜR DIE THUNER BEVÖLKERUNG

Alle reden davon, die Unterstadt zu beleben. Die SP Thun handelt und schenkt der Bevölkerung einen Fussballkasten, der maximal drei Monate versuchsweise vor dem Red Ox in der unteren Hauptgasse steht und kostenlos benutzt werden kann. Die SP Thun hofft, dass andere Organisationen dem Beispiel folgen und ebenfalls mit kreativen Ideen einen Beitrag zur Belebung der Unterstadt leisten.

Infolge der Bauarbeiten beim Bernortkreisel mussten etliche Geschäfte in der Unterstadt in den letzten Monaten zum Teil massive Umsatzeinbussen in Kauf nehmen. Der Gemeinderat hat sich intensiv mit dem Thema befasst und verschiedene Massnahmen beschlossen, die von der SP Thun mitgetragen werden. Die SP Thun hat immer betont, dass die Innenstadt sehr attraktiv ist für Einkäufe, gutes Essen und das Nachtleben, aber punktuell mit kreativen Ideen aufgewertet und belebt werden sollte.

Gemeinsam mit dem Thuner Polizeiinspektorat hat die SP Thun nach einem geeigneten Standort in der Unterstadt gesucht, um einen Outdoor-Töggelikasten aufzustellen, der von allen kostenlos benutzt werden kann. Fündig geworden sind die SP und das Polizeiinspektorat in der unteren Hauptgasse vor dem Restaurant und Nachtlokal Red Ox. Der Töggelikasten wird heute Donnerstag aufgestellt und Stadtpräsident Raphael Lanz stellvertretend für die Thuner Bevölkerung übergeben. In der kommenden Woche wird zur Abgrenzung des Töggelikastens vom angrenzenden Parkplatz von der Gartenbauschule Hünibach ein reich bepflanzter Blumentrog mit Pergola aufgestellt, den die SP ebenfalls der Thuner Bevölkerung schenkt.

Die SP Thun bedankt sich beim Red Ox und der Stadt Thun für die konstruktive Zusammenarbeit und hofft, dass der Töggelikasten rege genutzt wird und so einen Beitrag zur Belebung der Unterstadt leistet. Der Töggelikasten steht maximal bis zum Ausschiesset-Wochenende vom 25. September vor dem Red Ox, falls keine Lärmklagen der Anwohnenden eingehen sollten. Danach wird die Stadt den Versuch auswerten und entscheiden, ob er im nächsten Jahr fortgesetzt wird. Wo der Töggelikasten in den Wintermonaten stehen wird, ist zurzeit noch offen.

Stellvertretend für die Thuner Bevölkerung wird Stadtpräsident Raphael Lanz den Töggelikasten von einer SP-Delegation am Donnerstag, 5. Juli, 16.30 Uhr, an der Unteren Hauptgasse 7, in Empfang nehmen.

Weitere Auskünfte:

- Katharina Ali, Co-Präsidentin & Stadträtin SP Thun, 079 355 47 86
- Jörg Weidmann, Co-Präsident SP Thun, 079 473 97 89
- Franz Schori, Stadtrat SP Thun, 079 544 32 26